

Mosten

Am 2. November machten wir uns trotz starkem Regenfall mit den Kindergartenkindern auf den Weg Richtung Böschhof. Einige Treppen mussten zuerst erklimmen werden. Es gab Kinder, die den Eindruck hatten, Niedergösgen schon längst verlassen zu haben.

Die Kinder durften ihre mitgebrachten Pausenäpfel, Birnen und weitere Äpfel in einen Schnitzler werfen, der alles klein hackte. Mit viel Elan wurden die Früchte durch den Trichter hinuntergelassen.



Anschliessend kamen die kleinen Stücke in die Mostpresse. Gespannt beobachteten die Kinder, wie aus der zusammengepressten Masse, Saft aus der Presse rausfloss.

Die Kinder konnten es kaum erwarten, vom frischen Most zu probieren.

Mit Apfelsaft im Rucksack ging es dann wieder durch den Regen zurück in den Kindergarten.

Herzlichen Dank an Familie Meier für diesen tollen Einblick ins Thema „Mosten“.

Melanie Moll

